

## **Marathon 2024 OB-Empfang**

Der Köln- Marathon ist mehr als nur ein sportliches Ereignis; er dient auch als Brücke zwischen den Partnerstädten Kölns. Seit 2013 sind Sportler aus den Partnerstädten eingeladen, am Köln Marathon teilzunehmen.. Dieser internationale Austausch unterstreicht die Bedeutung des Sports für die Völkerverständigung und den kulturellen Dialog.

Traditionell lud Fr. OB Reker am Vorabend des Marathons die Gäste aus den Partnerstädten zu einem Empfang ins Rathaus. BM Hr. Wolter begrüßte die Anwesenden aus:

**Kattowitz, Betlehem, Lüttich, Lille, Indianapolis, Dnipro und Istanbul. Auch das Team Galiläa (Schulteam) ist wieder mit dabei.**

BM Wolter machte auf die Wichtigkeit des Sports als verbindendes Mittel zu Freundschaft und Frieden deutlich. Er erläuterte die Geschichte des Historischen Rathauses und des Spanischen Baus: dorthin wurden alle zum „Pasta-Essen“ eingeladen. Er wünschte den Läufern, dass sie einen unvergesslichen Lauf in Köln erleben und mit ihrer persönlichen Wunschzeit im Ziel einlaufen.

Im Anschluss bedankten sich die Delegationen für die Einladung, für Köln – Istanbul sprach Herr Dr. Tamer Aker.